

PHOTOMATON

Anthony Touboul, coach de La Crau (N2M)

« Focalisé sur St-Raphaël »



Vous sortez d'une difficile victoire face à Mougins (31-30)...

On n'a pas été bons, vraiment. Par exemple on rate sept pénos, beaucoup de contre-attaques, mais l'essentiel était de ramener les trois points.

Dans quel état d'esprit attaquez-vous le sprint final ?

Toujours le même, à savoir de ne pas voir plus loin que le prochain match. Nous sommes focalisés sur celui de samedi soir, où l'on reçoit Saint-Raphaël.

Pourtant, vu votre position de leader, vous pourriez voir plus loin...

Non, aucunement. Notre objectif de terminer dans les cinq premiers est atteint. Après celui face à Saint-Raph, il y aura encore des gros matchs avec Thau, Ajaccio, entre autres. Donc nous ne nous mettons aucune pression. On avance étape par étape, et la première, c'est de gagner samedi.

J.-C. N